

Jeudi 10 octobre 2024

Ouverture de la 18^e édition du Conseil Économique, Social et Environnemental des Jeunes

Mercredi 9 octobre avait lieu l'ouverture de la 18^e édition du Conseil Économique, Social et Environnemental (CESE) des Jeunes en présence de Monsieur Jean-Philippe VINCI, Directeur de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports, Madame Caroline ROUGAIGNON-VERNIN, Présidente du CESE, Monsieur Michel GRAMAGLIA, Vice-Président du CESE, Madame Christine GIOLITTI, Vice-Présidente du CESE, des proviseurs des établissements des Lycées Albert 1er, François d'Assise Nicolas Barré et Rainier III, ainsi que les professeurs référents des établissements qui coordonnent les groupes d'élèves.

Basé sur le volontariat, le CESE des Jeunes permet aux lycéens scolarisés en Principauté, de toutes nationalités, de faire entendre leur voix dans le débat public en élaborant des projets de vœu qui seront transmis, après un débat et un vote de leurs camarades, aux Autorités du pays.

Le Secrétariat et les conseillers du CESE accompagnent ces jeunes lycéens, en organisant des rencontres avec des acteurs publics ou privés afin de recueillir les informations nécessaires à la rédaction de leur projet. C'est aussi un moyen de leur faire découvrir le fonctionnement et les rouages de la gouvernance publique.

Les travaux de cette 18^e édition se dérouleront tout au long de l'année pour se clôturer en mai avec la séance de présentation des projets de vœu.

Depuis sa création, 71 vœux ont été adoptés. Certains d'entre eux ont connu un grand succès auprès des Autorités comme les jardins thérapeutiques sensoriels du CRIII ou encore le City Stade sur l'esplanade des pêcheurs nés de la concrétisation des vœux du CESE des jeunes.

Au total, plus de 580 lycéens ont participé à cette expérience. Cette année, pour sa 18^{ème} édition,



ce sont 41 jeunes conseillers, accompagnés par leurs professeurs référents, qui se lancent dans cette aventure.

Pour rappel, le Conseil Économique, Social et Environnemental des Jeunes a été créé en novembre 2007, à l'initiative du CESE et mis en place en étroite collaboration avec la Direction de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports.

©Stéphane Danna - Direction de la Communication